

Horaires des messes et intentions de prière

Date	Heure	Église	Intentions
Samedi 7 février	10h	Charentay	Messe des conscrits Madeleine JAFFRE et sa famille
	18h	Cogny	Messe de la santé
Dimanche 8 fév. 5 ^e dimanche du temps ordinaire Dimanche de la santé	10h30	Les Oullières	Messe de la santé Pierre MÉNICHON (quarantaine) Paul CHANAY Jacqueline VERMOREL et toute la famille Lucette CHOMEL (quarantaine) Famille FAYARD-LONGEFAY-YVOREL- CHAVEROT Marie VERMOREL et toute sa famille Rose et Lucien VERGER Julie et Louis MOREL
Mardi 10 février	18h30	Les Oullières	Messe pour les notaires paroissiaux Intention particulière
Mercredi 11 février	18h30	Les Oullières	Messe pour l'équipe mariage
Jeudi 12 février	18h30	Les Oullières	Messe pour l'équipe funérailles
Vendredi 13 février	18h30	Les Oullières	Messe pour l'équipe SEM
Samedi 14 février	18h	Odenas	Famille FAYARD-LONGEFAY-YVOREL- CHAVEROT
Dimanche 15 fév. 6 ^e dimanche du temps ordinaire	10h30	Les Oullières	Messe des conscrits

Samedis de février à 18h : 21 à Salles, 28 à Denicé

Samedi 7 et dimanche 8 février : quête pour la Pastorale de la Santé

Dimanche 15 février: conscrits de Saint Étienne des Oullières

Les rues devant l'église seront fermées à la circulation à partir de 11h.

Tous les parkings autour de l'église et devant l'église seront réservés pour les conscrits.

Pour ceux qui viennent à la messe, il est conseillé de se garer dans la rue de la Cristale qui part au Perréon, ou dans la rue de l'église qui monte à Saint Étienne la Varenne.

❖ Une nouvelle adresse mail est en place : paroisse.smdv@lyon.catholique.fr



Paroisse Sainte Marie des Vignes

Maison paroissiale 30 rue de la Cristale - 69460 St Etienne des Oullières
Site : <https://smdv.fr> - mail : paroisse.smdv@lyon.catholique.fr
Tel : 04 74 03 40 88
Permanence : lundi, mercredi et vendredi de 10h à 12h

Feuille paroissiale

Semaine du samedi 7 au dimanche 15 février 2026

Ce dimanche, la lumière est au cœur des lectures que l'Église nous offre dans la liturgie. Nous venons de vivre la belle fête de la Présentation de Jésus au Temple : Siméon a reconnu en Jésus la « lumière » qui éclairera les Nations. C'est aussi le terme que St Jean utilise dans son Prologue pour parler du mystère de l'Incarnation : « Le Verbe était la vraie Lumière qui éclaire tout homme en venant dans le monde. » C'est parce que cette Lumière ne vient pas du monde mais vient au monde que nous pouvons voir les choses telles qu'elles sont, les connaître en vérité.

St Paul nous dit que ce n'est pas le talent, l'intelligence, le discours qui touchent les cœurs et font connaître le mystère de Dieu : « c'est l'Esprit et sa puissance ». Ainsi, sa vulnérabilité ne l'effraye pas et ne l'empêche pas de mener à bien sa mission, car celle-ci consiste à rendre témoignage à la Lumière, non à accaparer celle-ci, à se l'approprier.

Si nous reconnaissions en Jésus cette Lumière, nous devenons nous aussi « lumière du monde ». Il ne suffit donc pas de faire bien les choses pour éclairer... C'est en faisant tout en dépendance de Jésus, vraie Lumière, que toute notre vie peut devenir un témoignage : briller « pour tous ceux qui sont dans la maison ».

C'est tout le sens de la présence chrétienne dans le monde. Au milieu de tous, nous portons l'espérance qui ne déçoit jamais, non pour nous même, mais pour, à la suite de Jésus, rendre gloire à Dieu.

Quentin et Marie-Victoire Barthélémy (fraternité de couples)

« J'étais malade, et vous m'avez visité » ... (Mt 25,36).

En ce dimanche de la santé, nos prières sont pour nos frères malades et pour tous ceux qui, par une charité active et souvent très discrète, servent et soignent les plus fragiles et les plus isolés parmi nous. Un paroissien témoigne : « Aller rendre visite aux personnes malades ou aux personnes âgées, c'est faire de belles rencontres, c'est écouter, partager, se laisser déplacer, avoir l'occasion de servir nos frères et nourrir sa foi ». Merci aux paroissiens intégrant l'équipe SEM (Service Evangélique des Malades). Merci aussi d'avance à ceux qui viendront les rejoindre, il n'est jamais trop tard pour s'engager ! (Père Pablo).

Méditation

Depuis le début de son pontificat, le pape Léon XIV a accordé plusieurs fois une attention particulière aux racines chrétiennes de l'Europe, s'inscrivant en cela dans la continuité de saint Jean-Paul II et de Benoît XVI. Ce thème a été mis en avant par le pape polonais, notamment entre 2000 et 2005, lorsqu'il a essayé d'obtenir une mention explicite des racines judéo-chrétiennes dans le projet de Constitution européenne. Privée de cette référence, la Constitution a été rejetée lors du référendum français de 2005.

Vingt ans plus tard, Léon XIV demeure préoccupé par la perte des repères spirituels. Dans un message diffusé lors d'une conférence organisée au Luxembourg, il a exhorté à promouvoir « *le rôle des valeurs catholiques dans la construction d'un continent européen plus pacifiste et plus juste.* » Devant des pèlerins croates le 7 octobre 2025, il avait dit : « *Où que vous soyez, restez attachés à vos racines chrétiennes et offrez le témoignage d'un peuple qui aime le Christ et son Église.* »

Le mot du pape Léon XIV

Il est douloureux de constater (...), surtout en Occident, que les espaces de véritable liberté d'expression se réduisent de plus en plus, tandis que se développe un nouveau langage à la saveur orwellienne qui, dans sa tentative d'être toujours plus inclusif, finit par exclure ceux qui ne se conforment pas aux idéologies qui l'animent.

(extrait du discours aux membres du corps diplomatique du 9 janvier)

Prière pour l'Europe (extrait, 2005) du Cardinal Carlo Maria Martini (1937-2005)



Père de l'humanité, Seigneur de l'histoire, (...)
Donne-nous de nous engager pour une Europe de l'Esprit,
Fondée non seulement sur les accords économiques
Mais aussi sur les valeurs humaines et éternelles :
Une Europe capable de réconciliations ethniques et œcuméniques.
Donne-nous de regarder avec confiance notre devoir de susciter
Et promouvoir une entente entre les peuples qui assure pour
Tous les continents la justice et le pain, la liberté et la paix.

Vie de la paroisse

Funérailles

Ont été accompagnées :

- Rina GAGET à Saint Etienne des Oullières
- Danielle LE ROY à Cercié

Sera accompagné :

- Émile MARCHAND mardi 10 février à 15h à Cogny (80 ans)

Agenda

Samedi 7 février de 14h à 16h : **bibliothèque religieuse** à Charentay

Du mardi au vendredi à 17h30 : **prière silencieuse et confession** à l'église des Oullières

Mercredi 11 février de 16h30 à 18h30 : **bibliothèque religieuse** à Charentay

Jeudi 12 février à 18h30 : **prière des mères** à Charentay

Dimanche 15 février à 9h : **temps de prière des conscrits** à Cercié

Dimanche 15 février à 9h30 : **temps de prière des conscrits** à Saint-Julien

Adoration et prières pour les vocations : mercredi 11 février à 18h45 à la chapelle du Jonchy, 1195 route des vignes, 69640 St Julien, tel : 06 28 74 79 91

Le dimanche de la santé sera célébré le 8 février.

Le thème de cette année est « **Que votre lumière brille** », soulignant l'importance de la lumière et de l'espoir dans le domaine de la santé.

Cette journée vise à mettre en lumière le rôle des acteurs de la santé : les soignants, les aidants et les équipes d'aumônerie.

Cet événement est une belle occasion de se rassembler pour soutenir ceux qui sont touchés par la maladie et de célébrer le travail des professionnels de la santé.

Avant le début de la messe, les membres de la communauté seront invités à écrire le ou les prénoms des personnes à porter dans la prière. Les intentions confiées seront priées au cours des messes de semaine.

Le Carême commence le 18 février, jour du mercredi des cendres.

Vous pourrez comme chaque année déposer vos rameaux bénis de l'an passé au fond de l'église jusqu'au dimanche 15 février.

Ils seront brûlés et c'est de leurs cendres que nous serons marqués.

Nous vous remercions d'avance.